



CARTA VIRTUAL № 219 - ENERO 25 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

REALIDADES

Hay actividades que poco reconocimiento reciben a pesar de que son constantes en todo nuestro planeta y sobre ellas llamamos hoy nuestra atención gracias a la columna de Cecilia López Montaño – Portafolio; Enero 20 de 2014- y que al leer el solo subtítulo convencen: " En Colombia, la economía del cuidado – labores realizadas en el hogar y en la comunidad, no remuneradas y que pueden ser realizadas por terceros. Equivale a un poco más del 19% del producto interno bruto. O sea, que ese trabajo hecho mayoritariamente por mujeres, que nadie valora, le aporta realmente a la economía nacional mas del triple que la agricultura; mucha mas que la industria e igual que el sector financiero". No hay razones estructurales para que los hombres no cambien pañales"

-

COMPÀRACIONES

Son odiosas dicen algunos, otros opinan que debe hacer entre los del mismo grupo- países en vías de desarrollo- y por eso mencionamos la que nos informa Portafolio el 9 de Diciembre: " La inflación en Chile cerró el año 2013 con una tasa del 3% y que se debió a transporte, combustible y servicios públicos que sufrieron los incrementos más altos." En Colombia fueron la educación y las drogas las responsables de nuestra inflación,

ALGO SOBRE CAMBIO CLIMÁTICO.

Se habla sobre Bucaramanga sostenible aunque no se explica en que se basa este concepto que afortunadamente se está ilustrando en cursos que ofrecen por este medio algunas universidades Norteamericanas. Uno de los temas

que se ofrecen en ellos es el relacionado con la biodiversidad y que mejor que aprovechar una entrevista que se hizo a Camilo Mora, investigador colombiano - El Tiempo; sábado 18 de Enero 2014; ASI SERAN LOS HORRORES DEL CAMBIO CLIMÁTICO- para difundir dos ideas que me parece valen la pena. Una se relaciona con el número de especies animales y de plantas. Según Mora " hay 8.7 millones de especies" La otra es que " no habrá futuro si la población sigue aumentando y no controla el consumo y que el cambio climático afectará mas a los trópicos que a los polos porque las especies tropicales no están acostumbradas a la variabilidad del clima y son más vulnerables a los cambios, incluso a los cambios más pequeños".

NOTICIAS QUE NOS SORPRENDEN

Pero que se creen por su origen, es la que nos trae Portafolio del 16 y 17 de Noviembre/13 y que se relaciona con el cobre y el cáncer. Según experimentos hechos en ratones "genéticamente modificados portadores de cáncer de páncreas" en una de las Instituciones europeas líderes en ciencia y tecnología. La Escuela Politécnica Federal de Lausana, "si se disminuye el cobre presente en el agua, se revertería el crecimiento de tumores malignos".

LINK: ¿Qué es una Constitución? <http://miguelcarbonell.com/docencia/>

